



月見ヶ丘こどもの家だより



2025.9.1

園長 中江 祐

保護者の皆様には、いつも当園の運営にご理解とご協力いただきありがとうございます。お盆を過ぎても各地で猛烈な暑さが続いていますが、今年も残暑が極めて厳しく、9月と10月は平年より気温がかなり高いと予想されています。気象庁は「暦の上では秋でも高温が予想されているので、熱中症対策を続けてほしい」と呼びかけていますが、引き続き、気を緩めることなく、熱中症対策を適切に行いたいと思います。

また、いったん収束していたと思われる新型コロナウイルス感染症も、ここ数週間、世界中で感染が再び広がりつつあります。その背景には「ニンバス」などのいくつかの新しい変異株の存在があり、小さなお子さん(10歳未満)の感染も目立ってきているとのこと。症状としては、「カミソリやガラス片を飲み込んだような強烈な喉の痛み」という症状が最大の特徴とされているそうですが、お子様だけでなく保護者の方も、毎日の健康観察と体調に異変が見られるようでしたら、登園を控えていただき、直ちに医療機関を受診していただきますようお願いいたします。

さて、今年もカボチャやバターナッツをたくさん収穫することができました。一番大きなカボチャは2,260グラム。今年初めて収穫したバターナッツは、大きなものでは1,000グラムほどあります。早速、調理の先生がバターナッツを冷製スープにして給食に提供してくれました。「甘くておいしい！」こどもたちも大喜びでした。



話はかわりますが、先月の8月23日(土)は、「誤飲・誤嚥の予防と対処」についての職員研修を実施しました。応急手当普及員の資格を持つ3人の職員が指導者となって、実際に人形を使っての実践的な実技研修を行いました。常に万一の時を頭の片すみにおいて、「疑わしきは行動せよ、最悪の事態を想定して行動せよ、空振りは許されるが、見逃しは許されない。」というプロアクティブの原則を念頭に、今後もこうした研修をさらに充実させたいと考えています。

### < 行事予定 >

 9/10(水) 幼児組お誕生会	<b>9月</b>	<b>9/19(金) おべんとうの日</b> もも・みどり組 親子であそぼう ~ミニうんどうあそびの日~ ・クラス懇談会及び組会
--	-----------	---

< お礼 >家庭保育協力お願い期間にご協力ありがとうございました。

※二期の『幼児組 クラス懇談会』は参考ではなく、書面にて配布させていただきます。